各部会の見直しが必要…等々の理

月号にて新組織イメージ図をご案 由から会則の改定を検討して、2

内致しました。

発 行 香川自治会広報部会 香川の人口 11,634人 男性 5,762人 女性 5,872人 世帯数 4,966戸 2023.2.1現在

年 度

2022 自治会 主な活

練」などそ りましたが、 まつり」や「運動会」は中止にな ロナの影響により「香川ふれあい ます。昨年に続き今年度も新型コ 連携を取りながら活動を行ってい 構成され、それぞれが主体的かつ つの町内会、五つの部会の三層で 香川自治会は、自治会本体と四 「防災・安否確認訓 ②香川駅前にカーブミラーの設置 ①香川駅前 電柱の移設が施工さ (1) 香川まちづくりについて くと大幅に広がりました。

市役所支所までの道路は7.m

ました。 を簡単にご 紹介します 通り実施し の活動につ の他の大半 いては計画 香川自治会館

保できないとして働きかけた結果 断念するところですが、安全を確 の用地内は不許可になりました。 昨年再申請をしましたが、JR

市による対応が見込まれます。

④香川小学校周辺の未舗装道路 渉し仮通路としました。 ③香川小学校通り(香川甘沼線) については、買収地の一部分を交 舗装が完了しました。 香川自治会館前の道路改良工事

⑤玄珊寺の東側未舗装地

住民の方々長年の要望でしたが、

▼香川自治会 会則の改定

(続き)

内会の活動を考えて組織の改正や 消が急がれる、今後の自治会や町 等で町内会や自治会役員を引き受 ける人が少ない、役員の兼務の解 香川自治会では、会員の高齢化 町内役員会での論議をお願いしま -10月から各町内会に提示して、 改定案の内容につきましては昨

論議を進めて行きます。 た論議、内容を踏まえて自治会で)協力をお願い致します。 今後は各町内会から上がって来 会員、役員の皆様方のご理解と を除草作業

(2) 防災・減災活動に取り組み

も申請があった家庭に新たに33台 ②感震ブレーカーの設置 今年度 全家庭を対象とした訓練を実施 ①防災・安否確認訓練 9月4日

6人の茅ヶ崎市防災リーダー誕生 ⑤新防災リーダーの育成 新たに ④非常用食料品 約20人分の天然 トイレ、テント等の資機材を備蓄 ③防災備品の拡充 車椅子、簡易 水、缶詰パン、羊羹を備蓄

(3) 防犯・安全活動に取り組み

自治会の活動

校時に地 小学校下 約90名で 隊・延べ ①防犯ボ ました。 アパトロ ランティ ル 18

防犯カメ

③町内防犯パトロール ている防犯カメラの映像を警察に ②防犯カメラの運用 域をパトロール 7回提供・協力 街を見守っ 町内会毎

つ設置 防犯灯、 ④防犯灯、 に町内会エリアを春、 カーブミラーを1箇所ず カーブミラー 秋にパトロ 新たに

(4) 環境・美化に取り組みまし 2箇所 化1箇所、 ⑤道路修繕 マンホール周りの補修 私道の砂利道の舗装

たにごみネット23枚、ごみボック ①ごみ・資源物集積所の点検 ス20個を設置支援 町内会防災倉庫周辺など

念願が叶い2月に舗装工事が完了 ③駅前花壇 ④樹木枝 の花を5月、 市に依頼し伐採1箇所 道路にはみ出した枝を 11月に植え替え 香川駅前にある花壇

①香川自治会館 取り組みました。 (5) 地域コミュニケーションに コロナで閉館

②竹とんぼ、ラジオ体操 ていた会館を6月から一般サーク 堂庭公

のラジオ体操」を開催 版を隔月で年6回発行 ③「広報かがわ」 4面フルカラー 園で「竹とんぼ飛ばし大会」と「朝

2 町内会の活動

町内独自の行事をそれぞれ計画 美化・交流等の向上に努めながら 各町内会は地域の防犯・防災・

ミュニケーションにも努めました。 や防災活動を行い、 4月の自治会費の集金から始ま 定期的な町内防犯パトロール 駅前花壇の植え替え、 、各種地域のコ 美化活



1 総務部会 部会の活動

絡調整を担当。 自治会行事等に関わる全般の連

供・協力しました。 空き巣等の事件が多発している中 Ć 近年振り込め詐欺や自転車盗難 防犯カメラの映像を警察に提

お祝い金をお届けしました。 9月には158名の方に敬老の

(2) 会計部会

金、支払い等の業務を担当。 自治会に関わる金銭の管理、

興会、香川消防団など12団体への 等への分担金、子ども会や体育振 ともに、日本赤十字や赤い羽根 助成金の支払いを行いました。 年末助け合いへの募金、防犯協会 市への補助金申請などを行うと 集

川ニュース」(広報かがわの前身) から最新号までを自治会のホーム (3) 広報部会 昭和45年5月に創刊された「香 「広報かがわ」の発行を担当。

折々の行事写真を見られます。 どなたでも自由に懐かしい記事や ページに掲載。 【かがわ自治会】 で検索すれば



(5) 環境部会

がメンバー。 パイプ役を務めている環境指導員 茅ヶ崎市から委嘱され行政との

みネット、ボックスの設置支援を を毎日実施。またカラス除けのご 談およびごみ置き場の点検・指導 しました。 例年通り、ごみ全般に関する相

(6) 防犯部会

ア隊のパトロールは平日に毎日実 防犯ボランティア隊の隊長会議を 施され、警察との合同パトロ 主催しています。防犯ボランティ を毎月15日に行いました。 犯ボランティア隊の支援を担当し 下校時児童の見守り等をする、 絡所「さくらハウス」を拠点に、 地域内防犯と香川駅前の防犯連

(7) 会館管理部会

回数は575回、 香川自治会館を利用した団体の総 コミュニケーションの場として、 月から一般サークルに開放。 閉館していた香川自治会館を、 感染症の拡大防止のため2年間 香川自治会館の管理運営を担当。 約8600人で 6

(8) 防災部会

され 香川自治会全戸の25%以上に設置 心となり全家庭を対象にした防災 により、5年間の合計で903戸 安否確認訓練を3年ぶりに実施。 「感震ブレーカー」の設置推進 本部会が香川自主防災組織の中



議の開催を取りやめ、各町内会の 治会としては集合形式での組長会 (抑制・3密回避の観点から、 昨年から新型コロナの感染拡

お仕事の内容をお知らせしていま 裁量に一任しています。 たします。 すが、ここに改めて概要を記載 新組町さんには、配布物により

①組長札の掲示 ③連絡書類の回覧および配布 ②自治会への入会・退会者の 届出

⑥訃報の連絡 ⑤自治会費等の集金 ④街路灯LEDの点灯確認 配布物は、個人宅に配布

⑧防災訓練への参加 ⑦未加入世帯への自治会紹介活動

お願いいたします。 ⑨各種町内会活動への支援と協力 来年3月までの一年間よろしく

第 内

協力をお願いします。 引き続き町内会、自治会活動にご が日々生活している香川の地域を の皆様、お疲れ様でした。私たち より住み良い街にするためにも、 会活動は3月で終了となります。 年間ご協力頂いた組長、代議員 令和4年度の町内会および自治 けた迷惑電話防止装置を取り付け 警察に届け出て大事に至らずに済 みました。今は警察から貸与を受

うぞよろしくお願いします。 ます。新組長、代議員の皆様、ど 4月からは新しい年度が始まり 今年度の主な町内行事予定

ています。

ル (6月、11月) 〇防災訓練(9月) ○防災倉庫周辺の除草 (8月)

○町内防災・防犯・美化パト□−

〇自治会費の集金(4月)

○昨年までコロナ禍で中止して 〇敬老のお祝い (9月) いた自治会行事(浜降祭(7月)、

第303号

第 町 内 会

わ

が

か

3から55名の方々が参加され、他 り柿の木公園(堂庭公園)で行い 町内会の参加者もおりました。 を振り返ってみようと思います。 《ラジオ体操・竹とんぼ大会》 ラジオ体操最終日には、竹とん 4月から10月まで朝6時30分よ 昨年度の第二町内会の活動行事 いもので昨年度の決算・今年 ぼうし、靴、手袋はすぐ出せると いちどは試してみよう、77災害ダかよい慣れた道を避難路に ちいきの人と付き合いを大切に かさいが怖い、避難する前にブレ じしんだ!慌てずまず安全確認を わたしの家 {街} は私が守る がラスには飛散防止フィルムを カーをおとして

報

方の指導もしております。 らって喜んでおりました。 石さんが手作りで用意し、飛ばし 竹とんぼは毎年第二町内会の白 さいがいは、いつも予告なしにや て出したのがこの通信です。 いつも飲んでる薬は持って出よう 震マット(家具の固定) コロナ禍でできることを模索し ってくる

も楽しんだ後、さらに参加賞をも

うちの中、倒れそうなものには耐

ます。

ころに保管しよう

ぼ飛ばし大会を開催。子供も大人

を全会員に配布し、今年2月で18 一昨年9月より第二町内会通信

号まで発行しました。

創刊号をこ

私の町内会だよりは最終回となり

災害が起こらないことを願い、

こに記載してみます。

母のところに突然1本の電話、て のこと。後日、詐欺電話と分かり っきり孫と思い込んでしまったと を決めていくことになります。 の感染状況を見ながら実施の有無 ふれあいまつり(8月)、運動会 ◆昨年春、東京で一人暮らしの義 (10月) 等) については、コロナ

倍の3億円近くに及んでいます。 になっており、一昨年と比べて2 署管内での被害額は県内ワースト 欺」が多発し、昨年の茅ヶ崎警察 は詐欺だと思って家族や警察に相 電話でお金の話が出たら、まず オレオレ詐欺等の「振り込め詐 安江

> 第 町 内会

> > を進めてまいります。

りがとうございました。 治会活動にご協力をいただき、 でお過ごしのことと思います。 桜の開花とともに、令和5年度 昨年度の組長の皆様方には、 自治会員の皆様はお元気 あ

いします。 月から1年間どうぞよろしくお願 コロナウイルスは2月頃より感

新たに組長になられた皆様、

4

染症対策に留意しつつ自治会活動 のような活動は望めませんが、感 な収束は見えない中、すぐに以前 行を示しています。コロナの完全 は感染法上の2類から5類への移 判断に委ねる方針、5月8日から 着用について3月13日から個人の 染者が減少し、政府ではマスクの

されると発表されています。自治 で中止していた事業も実施できる 会活動としても、今後はコロナ禍 つ、大岡越前祭が4年ぶりに開催 今年は茅ヶ崎市の四大祭りの一

てまいります。 美化活動などを中心に事業を行っ よう考えていきます。 町内活動は防犯、 防災、 、 環境 •

エンザと同等の感染症といったイ

5類に分類されると、インフル

に引き下げられます。

感染症法上の位置付けが「5類」

の差はさらに増大しています。 型コロナの方が3倍近く強く、

重

症度はワクチン接種などにより低

新型コロナウイルスは、5月に

新型コロナウイルス→5類

さん並びにボランティアの方々の のご協力をお願いいたします。 新しい組長さん並びに会員の皆様 ちづくりに努めてまいりますので、 さんの参加よろしくお願いします。 協力を得て実施しています。組長 防犯パトロールを町内役員、 今年度も安心、安全な明るいま

4・5月の町内の主な行事予定

◎5月13日 ◎4月8日 町内美化キャンペーン 町内防犯パトロール 町内防犯パトロール

現状

内会だよい

第四 町 内会

○昨年度の組長さん、ありがとう ○いよいよ新しい年度がスタート

ます。 が、ご協力よろしくお願いいたし などで戸惑いも多いかと思います 新組長さん、早速の会費の集金

ことで、より安全で安心できる地 ○当町内会では、組長説明資料の 域にしていければと思います。 コミュニケーションを深めて頂く 地域への関心を高めて頂き、また、 います。担当の活動を通してより いて組長さんの担当制を導入して 通り、防犯、防災、美化などにつ

現在、第三町内会では月1回の

感染法上の分類と主な措置

, 疹 担

だ高くなるなどインフルエンザに 関しは見られない から、新型コ 特徴がありま こうした点

メージを持ちますが、感染力は新 ロナが5類に なっても、イ

	感染症		O AR
主な 感染症	新型コロナ、 新型 インフルエンザ	結核、 SARS	季節性 インフル エンザ、風
外出 粛要請	0	×	×
院勧告	0	0	×
染者の 握方法	全数 新型コロナ は9月から 簡略化	全数	定点 (一部は 全数
医療費	公費負担	公費負担	一部 自己負担
診療・ 入院先	発熱外来や 指定の 医療機関	指定の 医療機関	一般 医療機

ンフルエンザ

香皿 自治会・定例役員会議 題

自入 感把

●1月定例役員会(1月7日)

••••••• 出席対象者

へのご協力よろしくお願いいたし ございました。引き続き当町内会 します。 す。本年度もよろしくお願いいた ○今後も会員の皆様方の真摯な声 くお願いいたします。 れている方も多い様ですがよろし 議員さん以外)の体制で活動する てありがとうございます。お陰様 役員を引き受けて頂けることにな で多くの兼務も解消でき、22名(代 りました。皆さんご快諾頂きまし ことができます。現役でお仕事さ ○今年度は、新たに6名の方々に 耳を傾けていきたいと思いま

えましょう!そ ○「地域の安全・安心は、 が良いです。」 れが一番コスパ 、皆で支

・令和5年度の安否確認訓練につ

他

発生状況について

茅ヶ崎警察署管内での人身事故 防犯カメラの管理番号について

●2月定例役員会(2月4日)

①自治会長の挨拶 町内会長、部会長 出席対象者 自治会長、 副代表

②伝達員の退任・後任について 湘北自治会連合会の活動報告 (総務)

②会則改定について

(総務)

湘北自治会連合会の活動報告

③自治会向け環境出前講座につい

(総務)

①自治会長の挨拶

町内会長、部会長

自治会長、

副代表

③今期の決算について (会計)

④連絡事項ほか

④連絡事項ほか

(全部会、

全町内会)

⑤その他

茅ヶ崎市の犯罪について

全町内会

⑤その他 ・茅ヶ崎市の犯罪について

・自治会館の整備について 表札・エアコンの増設 プロジェクター・スクリーン

自治会館での飲食について

他

Home page http://kagawa-chigasaki.com

リスク者が感染すると致死率はま 下してきましたが、高齢者やハイ

必要になりま

以上の対策が はなく、それ と同じ対応で 4~5人で構成され18隊あります。

現在全隊員数は約90名、1隊は

やま話)。

時の見守りを主眼として徒歩によ

けでない、充実した活動です。

して地域貢献という自己肯定感だ

防犯ボランティア活動は、けっ

・隊員同士による情報交換(よも

ストを着用し、香川小学校の下校

隊員は蛍光グリーンの帽子とべ

るパトロールを実施しています。

動は月に1度の頻度です(まれに

安) 等々。

ルしますので、ボランティア活

祝祭日を除く平日にパトロ

(パトロール)。

月2回のことがあります)。

ホームページ

和3年からはコロナ禍の影響で中

当会議では茅ヶ崎警察署や茅ヶ

申し上げます。

こ連絡をください。

長会議を開催していましたが、令

例年2月中旬にボランティア隊

あるさくらハウスを拠点とした香

を頂き、

隊員の皆勤賞、

精勤賞の

崎市の安全担当者から防犯の講話

防犯部会は、主には香川駅前に

防犯ボランティア隊のお手伝い

表彰を実施しています。今年の皆

勤賞は36名、精勤賞は19名でした。

われた同研修会に参加しました。

学童の見守り・地域の安全

防犯部会長

武田久弘

犯ボランティアの活動に参

しませんか

香川自治会として1月18日に行

され、茅ヶ崎市がエントリー。 神奈川県総合防災センターで用意

茅ヶ崎市

神奈川県総合 防災セン 度了の疑似体験装置と大型スクリ 本大地震の揺れを体験。揺れのす ●地震体験コーナーでは、最大震 して地震・風水害の模擬体験をし ンでCG映像を見ながら、東日 自主防災組織の意義と役割につ

着けて座り込んでしまいました。 のも難しく、思わずおしりを床に ることはおろか、しゃがんでいる ●風水害体験コーナーでは、 こさでセフティーバーをしっかり こ両手で握っていても、立ってい mの暴風を体 秒速

道や道路の下を またプールでア 験しました。 通る地下道) ンダーパス(鉄

防災を支える自主防災組織等のリ

総務省消防庁が企画した

「地域

ーダー育成プログラム」が厚木の

冠水を体験 \mathcal{O} 30m 風速

> 救助訓練を行いました。 下敷きになっている人をジャッキ ●実技訓練として、最後に瓦礫の 廃材を利用して救助する、 災害

ることは不可能であることが分か 水没した乗用車の扉を人力で開け

水深1m程での水圧を体感し、

NEWS

最 近

の 自

治会活動

から

防災組織と防災リーダーの役割の たが、災害発生時における、自主 図上訓練を含めて1日の研修でし 大切さを、改めて学べた研修会で 2時間の防災体験、講義と災害

(防災副部会長 五十嵐 幸雄)



武田又は各町内会防犯部会員まで 集中です。ご興味を持たれた方は ・学童たちとの触れ合い ・健康増進のためのウォーキング 防犯ボランティア隊員は随時墓 宜しくお願い 心の平 毎月15日は 合同パトロール日

えることができる ほどよい負荷を与 ずか3分で全身に とつひとつの動き 運動です。 効率のよい有酸素 に意味があり、わ フジオ体操はひ



第三町内会 第二町内会 第四町内会 第一町内会 研修終了後、ヘルメット、

平野

を徹底してください。 会話を控え、感染防止の自己責任 り実施しました。ただし大声での にあわせ、自治会館利用時の飲食 よび、公民館や他の施設での対応 についての禁止措置解除を2月よ 目治会館の利用について 新型コロナの感染拡大沈静化お

お願いし

ご協力を

皆様の

安否確認訓練の日程

ないとの反省がありました。 実施の報知および案内が十分では での接触を極力避ける方向で実施 曜日・9月3日で計画しています。 確認訓練の実施を、9月の第一日 そこで今回は会員同士のコミュ 昨年は感染防止の観点から対面 防災部会は、令和5年度の安否 また準備期間が短かったため、

テーマに湘北地区

集会施設を取り上

市による情報 質疑応答

地・第一集会場で

会場は鶴が台団

れました。

3年ぶりに開催さ

治会連合会主催で

湘北地区市民集会開催

令和5年2月19日、

湘北地区

ニケーションが十分とれるような 第二町内会主催

恒例了学士体操始動

ジオ体操が、 なります。 第二町内会が主催する恒例のう 4月3日より再開と

ます。所属町内会にかかわらずど 土日、祝日、雨天時は中止となり なたでも参加できます。 当分の間は平日のみの開催で、 午前6時30分から 堂庭公園(柿の木公園)



中澤 倉田 正木

渚さん 康夫さん

貞雄さん 由児さん 孝一さん

トが終身貸与されました。

防災リーダー 矛ケ崎市

開催されました。集合研修は本年 実技・グループワーク・意見交換 研修は、自宅でのテキスト学習に を以下の方々が受講されました。 舎で実施されました。本養成研修 か一日)9時~17時に茅ヶ崎市庁 2月(5日・11日・12日のいずれ 等を行う「集合研修」を併用して よる「個別研修」と研修会場での 令和4年度の防災リーダー養成

行います。

支援)のパイプ役として、防災活 の安全を確保した上で、 助・共助と公助(行政などの公的 でリーダーシップを発揮して、 動に取り組む役割を担います。 また、災害時には、 自身や家族 地域の中



組で、通信簿の廃止についてなど がありました。 も取り上げられた香川小学校の取 に次いで、一般質問ではNHKで

第二町内会組長会実施 2月19日午後、

施を検討 形での実

していま

5年度の新組長さ の会議ですが、 配付しました。 例年は集合形式 説明資料を 自治会館で令和

料の手渡しとなり ロナ禍のため、

伝達員さんが交代

されていた廣里さんが3月末で退 任されました。5年間ありがとう しざいました。 今まで第一・第二町内会を担当

した。宜しくお願いします。 堀之内春美さんが後任になりま

の参画、地域住民への防災技術の ◆防災リーダー て、平常時には防災訓練の企画へ 地域の自主防災組織の一員とし 防災知識の普及・啓発等を

猫の子の貰い手探す和尚様

透きし空蠟梅ほろと開きをり

子がわかる句である。初陣が良い

受付ています。

探す子とそれを見守る大人達の様

味村京子

歌留多会読み手の友の国訛り

裕百 合 子

K

子ども会活動を盛り上げよう

香川地区には3つの子ども会が

僕が大切にしたいこと

学旅行が一番楽しかったです。 間が少なくてつまらなかったです。 ます。その時期は友達と過ごす時 を思い返すと、6年生で行った修 その後も別室や短時間登校です。 知らない場所でお母さんと離れ でもそんな香川小学校での生活 域の大人と、触れあう場としても 親同士のつながりはもちろん、地 仲通り子ども会 ・間門西子ども会 活動をしています。

楽しみなので、みんなと仲良く過 行けない時があるかもしれないけ 泊まったことが、とても楽しい思 もしかしたら、また学校も部活も い出になり、嬉しかったです。 ることが、僕にはとても不安でし たが、頑張ってみたら友達と宿に 4月から中学生になります。

> 夫です。皆さんで子ども会を盛り 町内会に問い合わせをしても大丈 が、分からない方はどの子ども会り

上げましょう。

0.27

非着用時

こせるように、人を大

第303号

切にするこ

とを心が

けていき

わ

が

たいです。

か

楽しかった

香川地区

連絡先 瀬川 祥子 080-9013-2625

0.12

着用時

レメット着用状況別致死率

寒梅や石碑に刻む歴史路 目黒啓子

広

あ

報

シクラメンまとふ光や春隣 松林遊々子

菜の花や富士を隠して馬入土手 山﨑雄一郎

隆

蠟梅の色香の誘ひ歩み止む

大寒の蒸籠の湯気や中華街

見渡せば緑立つなり東海道

ひらがなを覚えて初陣かるた取り 覚えたてのひらがなを一生懸命

> 鋭意ご投句下さい。 様の詠まれた句を募集中です。 あす香会(俳句あれこれ)

(%)

0.3

0.2

0.1

0

までを予定しています。 六月号の俳句募集は、三月二十日頃 加も歓迎します。 (当季雑詠)

また初めての方の講習会への参

細貝介司 あす香会 郵便または Fax Te & Fax (85) 5822 茅ヶ崎市香川4-49-5 -253-0082 投句あて先 (85) 5822 (留守録)

节和5年4月1日~ 道路交通法施行 転車利用者のヘルメット

務化されました。 用者のヘルメット着用が、努力義 令和5年4月1日から、 改正道路交通法の施行により、 自転車利

合の致死率は、

着用していない場 着用している場合

令和5年4月29日

 $\widehat{\pm}$

用者住民の責任において費用を負

スファルト舗装や道路の補修は利

担することになります。

30日 (日曜日)

開催されます。

第80回大岡越前祭が4年ぶりに

大岡越前祭・4年ぶりに復活

市による私道の整備工

子ども会は近隣の子ども同士、

東子ども会

第三町内会

第四町内会

第 -第

自転車死亡事故の約7割が頭部

に致命傷を負っています。

大切な役割があります。

子ども会は地区で別れています

またヘルメットの着用状況によ

用し、頭部を守ることが重要です。 と比較すると約2.倍も高くなって います。自転車用ヘルメットを着

> その他 員会

主

催

第60回大岡越前祭実行委

菩提寺の浄見寺周辺

自転車保険・加入が義務化

場合中止

険への加入を義務化しています。 るケースが増えていることから、 "被害者の保護"と"加害者の経 によって高額な賠償金を請求され 済的負担軽減"のため、自転車保 神奈川県では自転車の重大事故

ニュー・スポーツ・フェスティバル

●自転車保険とは

社によって異なります。 自転車の専用保険のほかに、既に自転車事故に備える保険には、 されていても、その内容は保険会 できる場合があります。 転車保険を追加で契約することも 加入している傷害保険や自動車保 ただし、自転車保険特約と記載 火災保険等に、特約として自

が令和5年2月19日

-・スポーツ・フェスティバル』

出場しました。

ABブロックの決勝で、見事優勝

準優勝の好成績を納めました。

二町内会

幸人様

90

歳

政光様

83

町内会 敏晴様

うことにならないように注意しま 治会員全戸に配布する予定です。 転車条例ルールブックを、香川自 しょう。なお、神奈川県作成の自 いたのに支払われなかった」とい 「保険金を受け取れると思って





心よりご冥福をお祈り申し上げます。

23 • 2 組

会主催の第26回地区別親善『ニュ 茅ヶ崎市スポーツ推進委員協議 優勝。準優勝

訃報 (令和5年2月28日現在) 玲子様 91 歳

され、ペタンク競技の部に香川地 かれ、香川から参加の2チームが 区から予選を通過した2チームが 参加14チームが4ブロックに分 (日) に開催 松 藤 第 浦 第 原 第 第三町内会 第 三町内会 三町内会 美江様 町内会 正人様 忠雄様 88 歳 79 歳 82 歳 2 2 2 10 月 月 月・ 24 20 10 5 7 1 日組日組日組 2 1 月 月 3 9 23 16 日組日組 1月9日 1 • 1 月9日

至 みず 玄珊寺 舗装工事部分

香川二丁目 集水桝設置

ていただけました。

Home page http://kagawa-chigasaki.com

およびその後の舗装工事を含め、 として市に交渉し、集水桝の設置

多く広域に亘ることから、自治会

しかし今回は私道の利用世帯が

すべて茅ヶ崎市に工事を請け負っ

4